

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Gratentour

Publié le 27/11/2017 à 03:49

La Fondation Marie-Louise à l'heure européenne



L'heure de la signature des protocoles pour la concrétisation

L'intercommunalité (Pechbonnieu, Paulhac, le lycée L'Oustal, le CBE de Bessières) a imaginé un projet européen et transfrontalier avec l'Espagne pour la Fondation Marie-Louise. Invité il y a deux ans par la municipalité de Pechbonnieu pour intégrer ce projet, Claude Rous, le président, a tout de suite ressenti l'opportunité de cette initiative. Après deux réunions d'information ledit projet prit forme et les interlocuteurs prirent contact avec la Comarca d'Aragon et l'association Atades los monegros de Huesca.

Henri Borull, David Cambon et Claude Giusti furent les artisans avisés et efficaces travaillant de concert avec l'association espagnole. Une fois le projet mis au point, il fallait le présenter devant la Commission européenne. Plus de 230 projets furent examinés en conférence plénière mais seuls 31 furent retenus dont celui de la Fondation Marie-Louise défendu coté français par Didier Cujives, conseiller départemental et Alfonso Vice pour la Comarca d'Aragon.

Aujourd'hui, après la signature des documents afférents, neuf pour chacun des représentants, le résultat est là et le plus passionnant commence par la concrétisation de la collaboration et l'échange d'informations entre les deux associations.

La Dépêche du Midi

Cet article vous est offert par La Depeche dans le but de vous faire découvrir ses formules d'abonnement. Convaincu(e) ? **Abonnez-vous.**

GRATENTOUR VIE LOCALE

Contenus sponsorisés